



La Lettre de Canéjan

EVENEMENT

INAUGURATION DE LA « MAISON DES ENERGIES » DU MOULIN DE ROUILLAC VENDREDI 29 SEPTEMBRE À 19H

« CIRCUIT DES MOULINS »

> Canéjan-Cestas

OUVERTURE OFFICIELLE, LE SAMEDI
16 SEPTEMBRE À L'OCCASION DES
« JOURNÉES DU PATRIMOINE »

Partez à la découverte des
moulins des communes de
Canéjan et Cestas !

- ⇒ Moulin de la Moulette à
Cestas ;
- ⇒ Moulin du Haut, Moulin de
Rouillac et Moulin de la
Roque à Canéjan.

Circuit à pied ou en bus. Rendez-
vous au Moulin de la Moulette à
14h. Départ à 14h15.

AU PROGRAMME, TOUT AU LONG DU LONG DU PARCOURS :

- *Présentation botanique des es-
pèces existantes au bord de l'Eau
Bourde*
- *Présentation des prairies hu-
mides acquises par la Communau-
té de Communes Jalle Eau Bourde*
- *Rafraîchissement offert à l'arri-
vée*

Durée approximative
de la balade : 2h.



Après de longs mois d'un travail acharné mené par une équipe de bénévoles passionnés, les travaux d'aménagements de la « Maison des Energies » du Moulin de Rouillac sont enfin terminés !

**Bernard Garrigou,
Maire de Canéjan,**

le Conseil municipal,

les Sages Canéjanais et le Conseil Municipal des jeunes

**ont le plaisir de vous convier à
l'inauguration de la "Maison des Energies"
du Moulin de Rouillac
le vendredi 29 septembre à 19h.**

Avec la participation des bénévoles du projet :

- ⇒ pour la partie technique : Dominique HERRAIRE, Emmanuel LARAT & Michel LATESTERE
- ⇒ et de toute l'équipe en charge de la partie pédagogique.

Manifestation ouverte à toutes et tous.

Plus d'infos : Mairie de Canéjan - 05 56 89 08 60 ou communication@canejan.fr

EVENEMENT

DANS LES COULISSES...

« 8 FEMMES ORDINAIRES, EXTRAORDINAIRES ! »

Exposition et film-débat

Samedi 30 septembre et jusqu'au 6 octobre

ANALYSE DES BESOINS

SOCIAUX (ABS) : Restitution finale le lundi 9 octobre !

Depuis 2022, la Commune de Canéjan s'est engagée dans **une démarche d'Analyse des Besoins Sociaux (ABS)**. La finalité ? Offrir **une vision objective des besoins de la population et alimenter les politiques sociales locales**.

Une 1^{ère} phase de travail a permis la réalisation d'un rapport de diagnostic, alimenté par une analyse statistique ainsi que par des entretiens avec des acteurs clés. Ce diagnostic a été complété par une enquête à la population, à laquelle ont répondu 540 personnes.

Ce diagnostic a mis en lumière les besoins et les grands enjeux du territoire.

La 2^{nde} phase a permis la tenue de groupes de travail, organisés sur des thématiques définies :

- **La jeunesse**
- **L'accès aux droits**
- **La parentalité**

Ces temps forts ont eu pour principal objectif d'identifier des pistes de travail sur ces thématiques pour alimenter les réflexions de la Commune et de ses partenaires.

A l'issue de ce travail, les Canéjanaises et Canéjanais sont conviés à la **restitution finale de l'ABS, le lundi 9 octobre 2023, de 17h à 19h**, en mairie de Canéjan (Salle du Conseil Municipal - Allée de Poggio Mirteto).

Plus d'infos : CCAS de Canéjan au 05 56 89 96 76 ou ccas@canejan.fr

Dans le cadre de la Gestion prévisionnelle des emplois et des compétences territoriale (GPECT), co-animée et portée par la Communauté de Communes Jalle Eau Bourde et la Communauté de Communes de Montesquieu, plusieurs secteurs d'activités ont fait l'objet d'un diagnostic approfondi dont le secteur des métiers d'aide à la personne.

Il est apparu lors de cette étude, des constats déjà partagés à l'échelle nationale et mis en exergue avec cette crise sanitaire, l'invisibilité de ces métiers. Et pourtant, tout le monde s'accorde sur leur utilité indiscutable à faire lien dans notre société. Au plus proche de nos citoyens plus ou moins dépendants, ces agents, ces femmes dans la très grande majorité des cas, invisibles, s'investissent au quotidien pour assurer une aide, maintenir et entretenir ce lien social, notamment pour les services d'aide à domicile ou dans les structures type EHPAD.

Partis à la rencontre de 8 salariées de ce secteur d'activité, les artistes de la Compagnie « Les Volets Rouges » se sont immergés dans leur univers professionnel. Ils ont observé, photographié, capturé des sons, et recueilli leurs témoignages pour réaliser cette exposition sonore.

Après une inauguration organisée le 29 avril dernier à Léognan, **la Commune de Canéjan a souhaité, à travers 8 portraits sonores et photographiques, permettre aux Canéjanaises et Canéjanais d'aller à la rencontre de ces 8 femmes ordinaires, extraordinaires** : Aurélie, Léa-Lou, Mina, Nathalie, Sandrine, Sylvie, Toussaint et Valérie.

La présentation de cette exposition aura lieu le samedi 30 septembre à 16h30 au centre Simone Signoret. Elle sera suivie d'un film-débat autour du documentaire « Debout les Femmes » de Gilles Perret et François Ruffin.

AGENDA :

L'exposition « 8 Femmes » sera visible du 30 septembre au 6 octobre 2023 au centre Simone Signoret et du 9 au 13 octobre à l'Hôtel de Ville.